Estimados estudiantiles de la Facultad de Ingeniería:

El propósito de este mensaje es dar a conocer mi desazón y desconcierto frente a la forma que han tomado los acontecimientos desde el miércoles en la noche.

La toma del edificio de la facultad es innecesaria para lograr los propósitos que buscan los estudiantes, es un acto que violenta la buena relación y la buena disposición que siempre hemos tenido las autoridades de la FING para resolver situaciones que afectan sus relaciones con la institución. Esta acción rompe el diálogo abierto, franco y positivo en búsqueda de las soluciones. Se bloquea también el camino democrático que los estudiantes pretenden impulsar.

Llamo a todos los estudiantes, a los dirigentes y a los representantes estudiantiles a privilegiar, aceptar y buscar caminos libres de violencia y plenos de diálogo, conversación y buena voluntad, en los cuales todos podamos transitar en la búsqueda de lo mejor para nuestra institución.

Reitero a todos que, aún cuando las condiciones actuales mantienen a la mayoría de los estudiantes y a todos nosotros, los funcionarios de la universidad en diversos niveles, fuera de nuestros lugares de estudio y trabajo, las puertas de la decanatura están siempre abiertas para conversar. Solo que hoy están cerradas por obligación, debido a la toma del edificio.

Dejo la invitación para que se acerquen a dialogar y sinceramente permitan avanzar en el restablecimiento de la normalidad.

Atentamente

----

Dr. Ing. Néstor González Valenzuela Decano (i) Facultad de Ingeniería